
- 1 - 

 

 

平成28年度 第2回安曇野市スポーツ推進委員会全体会 会議概要 

１ 委員会名 安曇野市スポーツ推進委員会   

２ 日  時 平成28年10月28日（金） 午後7時00分から午後8時50分まで  

３ 会  場 安曇野市役所本庁舎4階 大会議室西     

４ 出席者 （豊科地域）内川、丸山、望月（武）、逢澤、高沢    

      （穂高地域）眞嶋、水口、細野、二見、巣山    

      （三郷地域）松田、布山、西沢、久根下、岡里   

      （堀金地域）臼井、浅野、下川、加々美、中山、古畑   

      （明科地域）塩原、赤羽、遠藤、丸山、石田、丸山    ※出席委員総数：27人  

５ 欠席者  望月（健）、林、高橋   ※欠席者：3人（高橋委員はH28.9.16にご逝去された） 

６ 市側出席者  蓮井生涯学習課長、スポーツ推進担当係長（米倉）、スポーツ推進担当（藤原） 

７ 公開・非公開の別  公開       

８ 傍聴人  ０人    記者  ０人  

協  議  事  項  等 

 

１ 会議の概要 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 協議事項 

（１）平成28年度上半期スポーツ推進事業報告について 

（２）来年度市民スポーツ祭について 

（３）来年度スポーツ推進事業について 

（４）第２次安曇野市スポーツ推進計画策定委員の選出について 

（５）地域スポーツの新たなプラットフォーム形成支援事業について 

（６）神奈川県大和市スポーツ推進委員研修会の受け入れについて 

 ４ その他 

 （１）平成28年度障がい者スポーツ研修会について 

 （２）長野県スポーツ推進委員研究協議会（11/12・駒ケ根市）について 

 （３）第57回全国スポーツ推進委員研究協議会 

 （４）報酬の支払いについて 

 （５）スポーツ推進委員のユニフォーム（ジャージ等）の購入について 

 

２ 協議の概要 

（１）平成28年度上半期スポーツ推進事業報告について （事務局より説明） 

「会議資料１～２ページのとおり。協議事項（３）の参考にしてください」  

⇒ 意見なし 

 

（２）来年度市民スポーツ祭について 

  「会議資料３ページのとおり。来年度に向けて意見等は。」 

  ⇒【以下、意見等】 

   ①総合開会式の司会進行は、NPO法人に移行したこともあり体育協会で行う方が良いのでは。 

   ②市歌体操というネーミングは良くない。何か別の名称で行うべき。市歌は、子どもの声の

ものを使った方が良い。（市歌、体操をすること自体に異論はない） 

   ③総合開会式時の参加人数が年々少なくなっているように感じる。体協などと連携して、参

加を促すような方策が必要では。 
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協  議  事  項  等 

 

（３）来年度スポーツ推進事業について 

「会議資料４ページ、別冊資料１～12ページのとおり。各部に分かれて協議。」 

⇒【各部の意見は、別紙１～12ページを参照】 

   ①子どもスポーツ部 １～３ページ 

   ②ビギナーシニア部 ４～６ページ 

   ③健康・体力づくり部 ７～９ページ 

   ④スポーツ振興・交流部 10～12ページ 

 

 

（４）第２次安曇野市スポーツ推進計画策定委員の選出について（事務局より説明） 

  「会議資料５ページのとおり。２人の選出をお願いしたい。」 

  ⇒ 各委員からの意見により、丸山会長及び布山女性会長を選出することになった。 

 

 

（５）地域スポーツの新たなプラットフォーム形成支援事業について（事務局より説明） 

  「会議資料６ページのとおり。何か購入したい軽スポーツ用品などはあるか。」 

  ⇒ 【以下、委員からの意見等】 

  委 員：合併前などに購入した備品（ストラックアウトなど）が古くなっている。そういった

備品の買い替えなどに補助金が使えないか。 

  事務局：基本的に、買い替えは補助対象にならないと聞いています。 

  委 員：各体育施設に軽スポーツ用品がどのくらいあるのか、などの資料の提供を次回の会議

でお願いしたい。 

  事務局：備品一覧を次回の会議でお示しします。この事業について、買いたい備品等の要望が

ある場合は、年末までに事務局へご連絡ください。 

 

 

（６）神奈川県大和市スポーツ推進委員研修会の受け入れについて（事務局より説明） 

  「会議資料７ページのとおり。受け入れについての意見等は。」 

  ⇒ 【以下、委員からの意見等】 

   ①大和市で来たいという時期が、安曇野市の研修と重なる可能性がある。 

   ②市の研修の来年度当番地域である豊科では「ふわっとテニス」を予定している。その内容

では、人数的に受け入れが難しいと思われる。 

   ③受け入れるとすれば、市の研修と合同で実施する方が良いのでは。 

  → 内容は今後考えるとして、せっかくの申出なので、前向きに（受け入れる）方向で調整を

図ることとなった。 

 

 

 ※その他の（１）～（５）について、事務局からの事務連絡及び説明。（５）については、他市

町村の状況を把握した上で判断していくこととなった。 

 

【会議終了】 

 


